

[Accueil](#) [Blogs](#) [Événement](#) [Contact](#) [Lettre d'actualité](#) [Annonces](#)

[Faire un don](#)



[Se connecter](#) [S'inscrire](#)

Le Salon Beige

Blog quotidien d'actualité par des laïcs

FRANCE : POLITIQUE EN FRANCE

Marion Maréchal : L'ENA ne doit pas être supprimée mais réformée



Par Michel Janva le 10 avril 2021

6 commentaires



Emmanuel Macron a annoncé le remplacement de l'École nationale de l'administration, avec changement de tronc commun avec les autres écoles de la haute administration. Marion Maréchal récusé ce choix d'Emmanuel Macron, qu'elle juge démagogique :

déclassement de notre pays dans la jungle de la mondialisation, incapable «
qu'elle est, au plan identitaire, économique ou géopolitique, pour le plus grand
complaît dans le copinage et le pantouflage, s'affaire à briguer des mandats et
qui s'y attachent par le système avantageux du détachement, se voit propulsé
publique sans jamais rendre de comptes, comme les copains de promotion
hélas, bien connu et alimente la colère sourde des Français, peuple trop intelli

**Et pourtant, qui peut décemment imaginer que la suppression de l'ENA rég
de la France ? Les difficultés rencontrées par les Gilets jaunes méritaient r
caricaturale qui frôle la diversion politique.**

Imagine-t-on les États-Unis supprimant Harvard ?

Cette solution radicale est typique du syndrome français de haine de soi
l'étranger. Imagine-t-on les États-Unis supprimer Harvard ou le Royaume-Uni
pays va mal ?

Par cette décision, Emmanuel Macron tire un trait sur une école dont la réputation
aucun équivalent. Cette institution est un puissant instrument de soft power f
pays du monde et participe à notre crédibilité internationale, car la compétence
reconnue et recherchée hors de nos frontières.

**En réalité, la critique de l'ENA surfe sur le rejet, que je partage, d'un
président espère certainement capitaliser sur l'exaspération légitime des Fran
trésors de contraintes et d'ingéniosité quand il s'agit de faire les poches
coupable faiblesse quand il s'agit de contenir les émeutes dans les cités. So**

fonctionnaires avec un paternalisme qui aurait fait rougir Guizot - répond à un véritable pluralisme parmi les enseignants et les contenus, et d'assurer un politiques économiques et sociales. **Est-on sûr que la réforme annoncée ne va pas être le fruit du politiquement correct actuellement dominante ou qu'elle protégera d'ici à 2030 le décolonialisme et autres combats « intersectionnels » ?**

D'accord pour la professionnalisation : ouvrir les stages au monde du privé, intégrer des compétences technologiques et scientifiques dans les programmes, organiser des échanges avec des universités étrangères. Mais cela ne doit pas se faire au détriment de la culture générale, véritable école du commandement ». Il est temps également de supprimer les concours inadéquats, pour assurer les embauches en fonction des profils et des besoins. **Il est également nécessaire de mettre fin à cette culture du pantouflage qui consiste à recruter des personnes qui ne sont pas formées à cette fin.**

Enfin, il faut mettre fin au lien ambigu entre le monde politique et la haute fonction publique. **Les hauts fonctionnaires élus doivent démissionner de leur corps d'origine.** Mais nous avons besoin que le projet annoncé ait des mécanismes efficaces de brassage social, de recrutement dans différents domaines. [...]

[Imprimer ou envoyer à un ami](#)

Articles liés

France Fougère · 10 avril 2021, 17 h 48 min

Ainsi le magistrat qui demande en présence d'une personne en fauteuil roulant : - “
-

Réponse : un fauteuil roulant

n 'est qu 'une aide technique à la mobilité de même que des lunettes, lentilles, son
Connectez-vous pour pouvoir répondre

France Fougère · 10 avril 2021, 17 h 48 min

Ainsi le magistrat qui demande en présence d'une personne en fauteuil roulant : - “Cette |
Réponse : un fauteuil roulant

n 'est qu 'une aide technique à la mobilité de même que des lunettes, lentilles, sont une |
Connectez-vous pour pouvoir répondre

F. JACQUEL · 10 avril 2021, 21 h 16 min

L'Institut du service public va remplacer l'École nationale d'administration.

En bref, l'ISP va remplacer l'ENA.

Pris à l'envers, le PSI va remplacer l'ANE.

Au vu du bilan psychologique de la “pandémie sanitaire”, il ne va pas chômer...



Connectez-vous pour pouvoir répondre

DUPORT · 10 avril 2021, 21 h 35 min

De toute façon la seule chose dont Macron soit capable c'est de créer un truc pire que l'EI
Même si cela paraît impossible à vue humaine...

Connectez-vous pour pouvoir répondre

ARTICLES RÉCENTS

Le soutien du cardinal Sarah au curé de Saint-Eugène-Sainte-Cécile

🕒 11 avril 2021

Concours de poésie chrétienne

🕒 11 avril 2021

Radicalisation au coeur de l'adolescence

🕒 11 avril 2021



Pakistan : deux infirmières chrétiennes accusées de blasphème risquent la mort

🕒 11 avril 2021

Copyright 2020/2021 - Le Salon Beige - Webmaster Aryup.com

